

Es el primero de su campo que recibe este reconocimiento en Castilla-La Mancha

AENOR certifica el Laboratorio de Combustibles del Itquima

El laboratorio de Combustibles y Biocombustibles del Instituto de Tecnología Química y Medioambiental (Itquima) de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) ha obtenido los certificados calidad IQNet y UNE-EN ISO 9001:2008 de la Asociación Española de Normalización y Certificación (AENOR). El de la UCLM es el primer laboratorio castellano-manchego de este ámbito que obtiene el marchio de calidad de AENOR, lo que constata la excelencia del trabajo que desarrolla este servicio en sus labores de análisis y caracterización de biocombustibles, combustibles convencionales y residuos con poder calorífico.

El Itquima cuenta con otro laboratorio con el marchio de calidad de AENOR



El vicerrector de Investigación -centro-, junto al director general de Industria y los responsables del Itquima y el laboratorio

El vicerrector de Investigación, Francisco José Quiles, se ha felicitado por este nuevo hito del Itquima, que ya obtuvo en abril la misma certificación de calidad de AENOR para su laboratorio de Análisis de Riesgos, Seguridad y Salud Laboral. Quiles subrayó que el laboratorio recién acreditado “cumple un servicio de utilidad pública” y que “potencia la

penetración de los biocombustibles en el mercado y ofrece confianza al consumidor”.

Por su parte, el director del Itquima, Juan Francisco Rodríguez, animó a las empresas de la región a utilizar los servicios del laboratorio de Combustibles y Biocombustibles, que cuenta todos los medios técnicos y humanos que permiten la caracterización completa de los carburantes

tradicionales (gasóleos y gasolinas) y biocombustibles (biodiesel y bioetanol), en base a los métodos de análisis internacionales impuestos por las normativas de carburantes vigentes.

El laboratorio, patrocinado por la Consejería de Industria, Energía y Medio Ambiente, a través de la Agencia Regional de la Energía (AGE-CAM), está dirigido por José Ramón Ruiz y María Jesús Ramos.

UCLM y Cámara de Toledo promocionan las empresas innovadoras

La Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) y la Cámara de Comercio de Toledo han suscrito un convenio para promocionar la cultura emprendedora y la creación de empresas innovadoras. Los vicerrectores de Investigación y del Campus de Albacete y Proyectos Emprendedores, Francisco Quiles y Antonio Roncero, respectivamente, y el presidente de la Cámara de Comercio e Industria de Toledo, Fernando Jerez, se felicitaron por una iniciativa de colaboración que tratará de desarrollar acciones en los ámbitos de la creación de Empresas de Base Tecnológica (EBT), de Base en el Conocimiento (EBC) y de la asistencia técnica a las empresas constituidas.

En virtud de un acuerdo entre la Fundación General y Caja Madrid

La UCLM creará un laboratorio de reciclaje de materiales pionero en España

La Universidad de Castilla-La Mancha, en colaboración con Caja Madrid, creará un laboratorio de reciclaje de materiales pionero en España que caracterizará cualquier tipo de residuo minero e industrial para su posterior utilización en la fabricación de materiales cerámicos. La puesta en marcha de esta infraestructura científica responde a un proyecto del profesor de la Facultad de Ciencias del Medio Ambiente Jacinto Alonso. Su materialización se ha hecho posible

por iniciativa de la Fundación General de la UCLM y en virtud del acuerdo suscrito por su presidente ejecutivo, Miguel Ángel Collado, y el director de Negocios de Caja Madrid en Castilla-La Mancha. El proyecto permitirá dar respuesta a los problemas medioambientales generados por las actividades mineras, proporcionar un servicio de recogida de estos residuos a empresas y apoyar a los grupos de investigación de la Facultad de Ciencias de Medio Ambiente.

INVESTIGACIÓN